

Forums pour les joueurs

## Casino en ligne et Paris sportif

Par Kala26879 Posté le 05/05/2025 à 16h57

J'ai 24 et mon addiction prend le dessus tout le temps... je n'arrive pas à m'arrêter malgré des gains énormes pouvants être retiré, j'ai l'impression d'être envoûter et impossible de m'en sortir, cela fait maintenant 6 ans que je joue et j'en peux plus...

Dès que je m'en sors (pas de jeu pendant 1/2/3 mois )je retombe dedans.

À chaque fois que je me dis « enfin j'en suis sorti » y a un moment ou je retombe ... j'aimerai discuter et avancer dans ma vie car je stagne et j'ai l'impression que je vais jamais m'en sortir...

Je ne sais pas quoi dire de + je suis déçu de mon moi même, conscient de faire toujours la même erreur et pourtant ..

Merci d'avoir pris le temps de lire cela